

美しくありたい女性の心理

(株)PPQC研究所 加藤 宏光

らの理は、まさか…

『若いエキスを吸い取る!?』

決してお相手の若い人のエキ

スを吸い取つてゐるわけではな

く：「強い愛」を感じることに

よつて「美しく若く」なつてい

るのではないかと思う。だから

お相手が同世代だとしても強い

愛を感じていれば自然とキレイ

になつたり、スッキリ若くなつ

たりするのかもしれない。しか

若い人は「愛」の量が多いから

なのだろう。そしてとくに女性

は不思議な生き物だ。その「愛」

の影響がすぐ外見に出るように

感じる。

『後略』

サラリーマン諸氏と接してい

て、定年（多くは六〇歳）前頃

東京新聞の八面は全面広告のページである。そこに因み記事で“女性にはやはり愛が必要なのか?”というものがあつた。著者の目を引いたのは『やはり』と強調されていたためである。広告ではあるが共感するところもあり、以下に引用してみる。

昨今、女性が年上の年の差婚はやはり増えているように感じた。数年前の五〇代・四〇代・三〇代の有名女性タレントが若い一般男性と連続して結婚した、等のニュースがあつたからだろうか。私達の間でも増えているように感じる。これらの年の差婚をしている女性達を見るとき付くことがある。それは「キレイになつたな！ 若くなつたな!!!」ということだ。これ

から、人によつて随分雰囲気が変わつてくる。

著者の研究所がサルモネラ・エントリティディス（SE）対策で、さまざまな生産要因（材料等）を大量・多数モニタリングしていた二〇年ほど前のこ

と、大手飼料会社とも近く語り合させていた。ある飼料メーカーの品質管理担当者・X氏とともに語り合った。

そのためのモニタリング方法等を整

して、定年（多くは六〇歳）前頃

から、一〇数年、毎年の

それから数年して、情報確認

のため彼の携帯電話へ連絡した

時のことである。数回のコール

でX氏が出たのであるが、声音

で本人かどうかが確認できな

い。まるで『年寄』の声で、著

してX氏が出たのであるが、声音

で本人かどうかが確認できな

い。まるで『年寄』の声で、著

してX氏が出たのであるが、声音